

人の輪

ついに来ましたリレートーク!! 岐阜の青木さんから“元ポリテク静岡勢のオンパレード” 怪しいなあと思っ
てはいましたが……。かわいい弟分「KEN・小林」から
のリレーです。バトンを落とすわけにはいきません。島
田 雅章 (32歳 現役ポリテク静岡er) はりきって書
きます。



さて私のテーマはズバリ『人の輪』です。私の人生は
まさに、すばらしい『人の輪』によって支えられていま
す。ここでは、こんな私を支えてくれる、愛すべき人々
を紹介したいと思います。

同期で宮城に赴任した芹沢くん：とても純粋で前向き
な人です。互いに仕事や恋愛で悩み、朝まで語り明かし
たものです。遊びにも真剣で、テニスやスキーの楽しさ
を教えてくれたのも彼でした。

それから2年遅れで宮城に来た津久井くん：バイタリ
ティあふれるキャラクターでいつも楽しませてくれま
す。趣味の範囲も広く、いろんな遊びにも連れ出してく
れます。バス釣り、溪流釣りなどなど……。 (あれ? 釣り
だけかよ)。最近では楽しいメールで心安らかにしてく
れます。

そして前出の小林くん：彼とは職転研修からの付き合
いで静岡でも3年間一緒でした。ほんと〜にいろんな話
をしました。時にはケンカをし、時には涙を流し、辛い
仕事も2人で力を合わせて乗り切りました。今でもイヤ
なことがあると彼のことを思いだして一人で泣いていま
す。(ちょっと変かな?)

そしてそんな二人を陰で支えてくださった和田先生：
「椅子」と「音楽」と「お笑い」などに造詣が深く、冷
静に物事を判断し、先を見据える姿には感動さえ覚えま

す。静岡では1年だけでしたが、その後もいろいろお世
話になっています。そして先生の言葉を今も教訓にして
います。「お世話になった人には、いつか必ず恩返しを
しなさい。」です。なかなか達成できませんが、私の大
きな目標です。

そして、静岡で知り合った人々：ここで出会う人々は、
実に味わいのある人ばかりです。個性的でありながら協
調性を持ち、お互いを思いやる気持ちを忘れない。そん
な人ばかりなのです。仕事をするにも遊びをするにも最
高の環境であると感じています。特に私が所属する住宅
リフォーム技術科の人々には、頭が上がりません。新科
を起すに当たり、私を含め経験不足の若者が集まって
しまいました。しかし平均年齢27.8歳のこの若いチーム
は団結力を武器に日々苦しみながらも成長を続けていま
す。

そして最後は、私の家族(妻1子2)：この人たちな
くして、自分自身を語ることはできません。本当に感謝
しています。いつもありがとう。

こんなふうに出会ひに恵まれている私、仕事にし
ても家庭にしても「人とのかかわり合いは大切だなあ」
と感じる今日この頃です。これからも『人の輪』を大切
にして生きていきたいと思っています。



さて、つぎにリレーしますのは、訓大(木材加工科)
同期の、宇佐美くんです。今回の人物紹介には出てきま
せんでしたが、私の尊敬する人の一人です。とっも器
の大きい人間で、飄々としているようで努力を怠らない
人間です。公私ともに、彼には助けられっぱなしです。
そこで今回も助けていただくことにしました。それじゃ
あ「う〜くん、よろしくね。」